



GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT
(GPIB)
JEMAAT "CINERE" DEPOK

Warta Jemaat



"SEJAHTERA DIALAMI SEMUA ORANG"

Alamat Gereja:

Jalan Jakarta No. 86 Blok M Komp. Mega Cinere – Depok

Telepon : 021-7540758 • Email : cinere.depok@gpib.or.id

Website : www.gpibcinere.org

Jadwal Ibadah

Ibadah Minggu/Umum: Pukul 07.00 WIB dan 17.00 WIB • **Katekisasi Pemuda** Pukul 11.00 WIB (Hari Minggu)
Ibadah Pagi: Pukul 06.00 WIB (Hari Sabtu di minggu terakhir) • **Pelkat PA:** Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu)
Pelkat PT Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu) • **Pelkat GP:** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)
Pelkat PKP(Hari Selasa) • **Pelkat PKB** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)



Selamat Datang

Majelis Jemaat GPIB "CINERE" – Depok mengucapkan :

SELAMAT DATANG dan SELAMAT BERIBADAH

Dalam kehangatan Kasih Tuhan YESUS KRISTUS. Presbiter GPIB Jemaat CINERE - Depok yang melayani dalam ibadah minggu ini, menyambut dengan sukacita dan mengucapkan selamat datang, selamat beribadah kepada saudara sekalian.

Kiranya kesetiaan beribadah kepada TUHAN merupakan ungkapan syukur nyata melalui kehidupan persekutuan jemaat dan menjadi berkat bagi kita dan sesama.

Bagi Bapak/Ibu dan Saudara/i yang baru pertama kali mengikuti kegiatan ibadah dalam persekutuan di Jemaat GPIB CINERE - Depok dan berkerinduan menjadi anggota jemaat, agar dapat dilayani seterusnya, dapat menghubungi anggota Majelis Jemaat atau langsung mendaftarkan diri di KANTOR SEKRETARIAT GPIB CINERE - Depok, pada hari dan jam kerja :

Selasa –Sabtu, Pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Selamat beribadah, berkat Tuhan melimpah atas kita sekalian

Untuk Diperhatikan

1. Datanglah sebelum Ibadah dimulai dan jangan keluar masuk Ruang Ibadah terutama pada saat Ibadah berlangsung, Pengakuan Dosa dan doa.
2. Berdoa dan baca Alkitab secara pribadi sebelum Ibadah dimulai.
3. Dilarang makan dan minum pada saat Ibadah berlangsung dan jangan membuang sampah di sembarang tempat.
4. Apabila membawa anak kecil, mohon dijaga agar tidak mengganggu saat Ibadah berlangsung.
5. Handphone harap dinonaktifkan selama Ibadah berlangsung.
6. Parkirlah kendaraan anda secara rapi dan teratur, untuk efisiensi tempat parkir.
7. Pada saat prosesi Presbiter keluar ruang Ibadah, warga jemaat dimohon untuk tidak mendahului Presbiter bertugas.
8. Periksa kembali barang-barang anda, jangan sampai tertinggal.

Renungan

MINGGU PRAPASKAH

Minggu Prapaskah perhitungannya dimulai dari minggu VI Prapaskah sampai minggu I Prapaskah. Hal ini penting karena Jumat Agung atau peringatan kematian Yesus Kristus terjadi dalam minggu pertama Prapaskah. Dalam hal ini 6 hari minggu tidak termasuk karena hari minggu tetap mengacu pada kebangkitan Kristus. Bagaimana enam oasis di padang gurun yang menjadi tempat untuk melepas lelah dan penyegaran untuk terus menjalani gurun kehidupan. demikian 6 hari minggu dalam masa prapaskah yang menjadi tempat persinggahan umat untuk memperoleh kekuatan agar tabah melangkah menjalani masa 40 hari sampai memuncak pada hari paskah. Pada masa-masa tersebut pembacaan Alkitab dapat divariasikan berdasarkan makna pertobatan dan puasa.

INVOCABIT = bila Tuhan berseru kepadaku, (Mazmur 91:15a). sesuai dengan Antifon Mazmur Pembukaan pada hari minggu VI Prapaskah, atau disebut juga caput quadragesima yaitu permulaan masa empat puluh hari. Bertema percobaan yang dialami Yesus di padang gurun dan berpuasa (Matius 4:1-11).

REMINISCERE = ingatlah segala rahmatMu ,(Mazmur 25:6), sesuai dengan antiphon Mazmur pembukaan pada hari minggu V prapaskah, bertema pernyataan Yesus bersama-sama Musa dan Elia (Matius 17:1-9) , pernyataan itu merupakan kemuliaan bagi anak manusia.

OCULI = Matakutetap terarah kepada Tuhan, (Mazmur 25:15) sesuai dengan antiphon Mazmur pembukaan pada hari minggu IV prapaskah, bertema percakapan Yesus dengan perempuan Samaria, dan juga penyucian Bait Allah serta dosa dan pertobatan.

LAETARE = Bersukacitalah bersama-sama Yerusalem (Yesaya 66 :10), sering disebut juga paskah kecil sesuai dengan antiphon untuk Mazmur 122 sebagai Mazmur pembukaan pada hari Minggu III prapaskah, tema perjumpaan dengan Yesus, percakapan dengan Nicodemus, serta perumpamaan anak yang hilang.

YUDICA = Berilah keadilan kepadaku ya Allah (Mazmur 43:1) sesuai dengan antiphon Mazmur pembukaan pada hari minggu II Prapaskah. Tema kebangkitan semakin jelas.

PALMARUM berarti Hari Palma (band Yoh 12:13) yaitu hari minggu I Prapaskah, dimana gereja mengenang perjalanan Yesus memasuki Yerusalem. Hari minggu ini juga sering disebut hari minggu passio (minggu sengsara).

Symbol minggu prapaskah adalah gambar ikan (Yun IXHTUS) dengan warna dasar ungu tua dengan tulisan Yesus Kristus Anak Allah Juruselamat , dari kata IXTHUS = Yesus Kristus, Theos Huios Soteria.

**“Prapaskah bukanlah jalan menuju Paskah, melainkan perenungan memahami Makna Paskah”
Hayati Prapaskah lalu rayakan Paskah.
Tuhan memberkati.**

-nk-

Prapaskah

Prapaskah merupakan masa penyadaran diri dan bertobat. Manusia berdosa menerima anugerah keselamatan melalui kematian dan pengorbanan Kristus di salib dan diundang untuk menerima kehidupan baru.

Kain Mimbar

Warna dasar : Ungu Tua
Lambang / Logo : Ikan (ICHTUS)
Warna pinggir ikan dan huruf : Kuning

Simbol Minggu Prapaskah adalah gambar ikan (Yunani IXHTUS) dengan warna dasar ungu tua dengan tulisan “Yesus Kristus, Anak Allah, Juruselamat”, dari kata IXHTUS = YESU KRISTU, THEOS HUOIS, SOTERIA.



Arti

Tanda ini merupakan suatu Sandi rahasia di kalangan orang Kristen mula-mula yang sedang mengalami penganiayaan. Pada masa penyiksaan diri dan penganiayaan yang hebat itu, mereka tidak bisa saling menyatakan diri sebagai pengikut Yesus. Karena itu, agar mereka tetap bersatu dan saling mengenal di antara mereka sebagai pengikut Yesus, dan terlebih tetap mengakui iman bahwa Yesus Kristus adalah Anak Allah dan Juruselamat maka mereka menggambar ikan di telapak tangan mereka masing – masing.

**Tema PKUPPG Jangka Panjang tahun
2006 - 2026:**

“YESUS KRISTUS
SUMBER DAMAI SEJAHTERA”
(Yohanes 14 : 27)

-----◆◆◆◆-----

Tema GPIB Tahun 2018 - 2019

“MEMBANGUN
SPIRITUALITAS DAMAI
YANG MENCIPTAKAN
PENDAMAI”
(Yakobus 3 : 13 - 18)

VISI GPIB :

“GPIB menjadi gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

MISI GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam bermasyarakat.
2. Menjadi gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Teologi & Persidangan Gerejaawi

Hari/Tanggal	Bacaan SBU Renungan Pagi		Bacaan SBU Renungan Malam	
Minggu, 31 Maret 2019	Yeremia 29 : 1 - 9	Sejahtera Dialami Semua Orang	Yeremia 29 : 10 - 15	Hanya Allah Yang Memulihkan
Senin, 1 April 2019	1 Samuel 7 : 2 – 14	Beribadah Dengan Sungguh-Sungguh	1 Samuel 12 : 20 – 25	Beribadah Dengan Segecap Hati
Selasa, 2 April 2019	1 Timotius 4 ; 1 – 16	Latihlah Dirimu Beribadah	Roma 12 : 1 – 8	Membangun Ibadah Aktual
Rabu, 3 April 2019	Mazmur 2 : 1 – 12	Pemimpin Yang Beribadah	Yakobus 1 : 26 – 27	Ibadah Yang Murni
Kamis, 4 April 2019	Mazmur 100 : 1 – 5	Beribadah Dengan Sukacita Dan Sorak Sorai	Zefanya 3 : 9 – 20	Ibadah Umat Dan Pemulihan Allah
Jumat, 5 April 2019	Ulangan 10 : 12 – 22	Berjalan Di Jalan Tuhan Dan Melayani Tuhan	Ulangan 11 : 8 – 28	Berkat Dan Kutuk
Sabtu, 6 April 2019	Keluaran 20 : 1 – 7	Membangun Ibadah Kepada Tuhan Allah	Keluaran 20 : 8 – 11	Sabat Dan Ibadah Kita
Minggu, 7 April 2019	1 Raja-Raja 8 : 62 – 66	Pendamai Yang Setia Beribadah	1 Raja-Raja 9 : 1 – 9	Sepakat Dengan Tuhan

BACAAN ALKITAB & NYANYIAN IBADAH

Bacaan Alkitab & Nyanyian Ibadah	IBADAH HARI MINGGU			IBADAH HARI RABU
	Minggu III Prapaskah		Minggu II Prapaskah	Minggu III Prapaskah
	31 Maret 2019		7 April 2019	3 April 2019
TEMA	“Sejahtera Dialami Semua Orang”		“Bersyukur Bukan Pilihan Iman”	“Ibadah Yang Murni”
Khotbah	Yeremia 29 : 1 - 9		1 Raja-Raja 8 : 62 – 66	Yakobus 1 : 26 – 27
Pembukaan	GB 164 : 1 - 2	KMM 47	KJ 160 : 1, 2	Lagu Sebelum Khotbah : KJ 178 : 1, 2
Salam	KJ 157 : 1, 2	GB 164	KJ 160 : 4, 5	
Pengakuan Dosa	GB 36	GB 36	GB 167	
Berita Anugerah	GB 39 : 1, 2	KMM 161 : 1,2	GB 45 : 1, 3	
Perintah Hidup Baru	GB 381 : 1, 3	GB 246	KJ 45 : 1	
Sesudah Khotbah	GB 62 : 1, 4, 5	KMM 144:1,4,5	GB 226	GB 69 : 1. 2
Persembahan	GB 85 : 1, 3, 4	GB 85 : 1, 3, 4	KJ 169	KJ 381 : 1 - 3
Pengutusan	KJ 434 : 1, 4	KMM 147 : 1. 9	GB 270	KJ 424 : 1, 2

IBADAH MINGGU III PRAPASKAH, 31 MARET 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Sejahtera Dialami Semua Orang" Yeremia 29 : 1 - 9	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB	Pukul 17.00 WIB
Pelayan Firman	Pnt. Albertus Patarru	Pdt. Erick Hetharia (GPIB "PENABUR" Jakarta)
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Filadelfia	Kelompok Nazareth
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Josias Abrahams	Pnt. Poltak Hutadjulu
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Alexander Messakh	Pnt. Albertus Patarru
P 3: Membaca Alkitab	Dkn. Ny. Delvy Hutabarat – N	Dkn. Ny. Fiece M. Mbouw – S & Ibu Priska Angelina
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Melianus W. Lowaer	Dkn. Susilo
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. Ny. Angelique C. Hatibie	Dkn. Ny. Yvonne R.M. Kolibonso – B
P 6: Warta Jemaat	Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M	Pnt. Frits H. Simandjuntak
P 7: Penyambut Umat	Dkn. Markus J. Temaluru	Pnt. Ny. Deborah C. Lopulalan – M
P 8: Penyambut Umat	Pnt. Richard J. Lumbantobing	Dkn. Ny. Fenny N. Nasa – M
P 9: Penyambut Umat	Pnt. Ny. J. Thelda Prayogo – M	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak
P 10: Penyambut Umat	Dkn. Sabam M.P. Hariandja	
P 11: Penyambut Umat	Pnt. Richard F. Wawolumaya	
PS/VG/Solois	PS Pelkat PKLU	PS Pelkat GP + PS Pelkat PA
Organis/Pianis/Tim Musik	Ibu Ningrum	Ibu Nadya + Bpk. Esa Mbouw
Kantoria	PS Pelkat PKLU	PS Pelkat GP
Prokantor/Pemandu Lagu	Ibu Stevanny Temaluru	Sdr. Christopher Imanuel
Ptgs. Sound System	Bpk. Aang Anwar	Bpk. Elkana Simanungkalit

IBADAH MINGGU II PRAPASKAH, 7 APRIL 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Bersyukur Bukan Pilihan Iman" 1 Raja-Raja 8 : 62 – 66	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB	Pukul 17.00 WIB
Pelayan Firman	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Abraham Silo Wilar
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Makedonia	Kelompok Filadelfia
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Stanley J. Monareh	Pnt. Richard F. Wawolumaya
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Janny Ligouw	Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M
P 3: Membaca Alkitab	Pnt. Ny. Jeanny J. Latupapua – L	Pnt. Ny. J. Thelda Prayogo – M
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Mychel M. Polii	Dkn. Sabam M.P. Hariandja
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. W. Arnold Walangitang	Dkn. Ny. Angelique C. Hatibie
P 6: Warta Jemaat	Dkn. Ny. A. Monika Saetakela – M	Dkn. Markus J. Temaluru
P 7: Penyambut Umat	Dkn. Ergon P. Pieters	Pnt. Alexander Messakh
P 8: Penyambut Umat	Pnt. Helmy K. Laturette	Dkn. Ny. Fiece M. Mbow – S
P 9: Penyambut Umat	Dkn. Welly Y.F. Sahidi	Dkn. Melianus W. Lowaer
P 10: Penyambut Umat	Pnt. Fransetyaheru S. Mboeik	Pnt. Josias Abrahams
PS/VG/Solois	PS Gracia	PS Kasih + VG Cantare
Organis/Pianis/Tim Musik	Sdri. Rachel Sitepu	Sdri. A.C. Rumamby
Kantoria	PS Gracia	PS Kasih
Prokantor/Pemandu Lagu	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak	Ibu Lydia Simandjuntak
Ptgs. Sound System	Bpk. Elkana Simanungkalit	Bpk. Hendriko Sirait

Persiapan Ibadah

- **Seluruh Presbiter** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu II Prapaskah, 7 April 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 4 April 2019, pukul 20.00 WIB bertempat di Ruang Konsistori lantai 2**. Pembina persiapan: **Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L**.
- **Seluruh Petugas Ibadah (Prokantor, Kantoria dan Pemusik)** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu II Prapaskah, 7 April 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 4 April 2019, pukul 19.00 WIB bertempat di Ruang Ibadah lantai 1**.

JADWAL IBADAH KELUARGA DAN IBADAH LAINNYA

IBADAH	WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	PELAYAN FIRMAN
Ibadah Rumah Tangga (IB)	Rabu, 3 April 2019 19.30 WIB	Kel. Dkn. Susilo d/a GPIB CINERE Ruang Ibadah lantai 1 (SP Nazareth)	PF: Dkn. Khrisna M. Simandjuntak Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Albertus Patarru Persembahan : Dkn. Ny. Yvonne R.M. Kolibonso – B
Ibadah Rumah Tangga (IB)	Rabu, 3 April 2019 19.30 WIB	Kel. Temaluru – Siwabessy d/a Jl. Puncak Pesanggrahan III/4 Bukit Cinere Indah (SP Filadelfia)	PF : Pnt. Ny. J. Thelda Prayogo – M Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Ny. Dewi Kaligis - M Persembahan : Dkn. Melianus W. Lowaer
Ibadah Rumah Tangga (IB)	Rabu, 3 April 2019 19.30 WIB	Kel. Hasyim – Tanod Jl. Bali No. 132 Blok H Cinere (SP Filipi)	PF: Dkn. Ny. Meitty M.L. Rampen - P Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Michiel M. Rumondor Persembahan : Dkn. Valery A. Siwy Kolektan : Dkn. Nu. A. Agustine W. Nadapdap – H
Ibadah Rumah Tangga (IB)	Rabu, 3 April 2019 11.00 WIB	Kel. Dkn. W. Arnold Walangitang d/a GPIB CINERE Ruang Serbaguna Lantai 2 (SP Makedonia)	PF: Pnt. Fransetyaheru S. Mboeik Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Helmy K. Laturette Persembahan : Dkn. Ny. A. Monika Saetakela – M

PELAYAN FIRMAN DIAKEN / PENATUA / PENDETA

SEKTOR	TANGGAL		
	3 April 2019	10 April 2019	17 April 2019
SP NAZARETH	Majelis SP Nazareth (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Ibadah Hari Doa GPIB
SP FILADELFIA	Majelis SP Filadelfia (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L (Ibadah Penelaahan Alkitab)	
SP FILIPI	Majelis SP Filipi (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N (Ibadah Penelaahan Alkitab)	
SP MAKEDONIA	Majelis SP Makedonia (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M (Ibadah Penelaahan Alkitab)	

JADWAL IBADAH PELAYANAN KATEGORIAL

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	BAHAN ALKITAB TEMA	PELAYAN FIRMAN & PETUGAS
IHMPA	Minggu, 31 Maret 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Bacaan Alkitab : Yeremia 29 : 1 - 9	Pelayan PA
IHMPT	Minggu, 31 Maret 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Bacaan Alkitab : Yeremia 29 : 1 - 9	Pelayan PT
Ibadah Pelkat GP	Jumat, 5 April 2019 Pukul 20.00 WIB	Sdri. Aprilia Zefanya Jl. H. Kado No. 60 Limo, Cinere	Bacaan Alkitab : Ulangan 10 : 12 – 22	PF : Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N

JADWAL PERSIAPAN IBADAH PELKAT

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT	BAHAN BINA	PEMBINA
Pelkat PA	Minggu, 31 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 7 April 2019 1 Raja-Raja 8 : 62 – 66	Ibu Katharina Pasla – van Unnik PPA : Kak Aga ATK : Kak Adit AK : Kak Anya AT : Kak Wina Seragam : Bebas Rapih
Pelkat PT	Minggu, 31 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 7 April 2019 1 Raja-Raja 8 : 62 – 66	Pengurus PT
Pelkat PKP	Kamis, 4 April 2019 Pukul 19.00 WIB	GPIB "CINERE"	Bacaan Alkitab : 1 Raja-raja 15 : 9 – 15	Pdt. Nicolas Kailola

JADWAL IBADAH KARYAWAN KANTOR SEKRETARIAT

HARI/TGL/WAKTU	BAHAN ALKITAB	RENUNGAN
Selasa / 2 April 2019 / Pkl. 08.00 WIB	1 Timotius 4 : 1 – 16	Pnt. Ny. Roniaty O.B. Patty – P
Sabtu / 6 April 2019 / Pkl. 08.00 WIB	Keluaran 20 : 1 – 7	Pnt. Albertus Patarru

Rangkaian Kegiatan Paskah Tahun 2019

NO	JADWAL & TEMPAT	KEGIATAN	PELAYAN FIRMAN
1.	Minggu, 14 April 2019 pukul 07.00 & 17.00 WIB Ruang Ibadah GPIB "CINERE"	Pkl. 07.00 WIB – Peneguhan Sidi Pkl. 17.00 WIB – Ibadah Minggu	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th Pdt. Ny. A.J.M. Loppies - M
2.	Rabu, 17 April 2019 pukul 19.30 WIB Ruang Ibadah GPIB "CINERE"	IBADAH HARI DOA GPIB	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L
3.	Kamis, 18 April 2019 pukul 19.30 WIB Ruang Ibadah GPIB "CINERE"	IBADAH KAMIS PUTIH	Pdt. Nicolas Kailola
4.	Jumat, 19 April 2019 pukul 07.00 & 17.00 WIB Ruang Ibadah GPIB "CINERE"	IBADAH JUMAT AGUNG (Sakramen Perjamuan Kudus)	07.00 WIB : Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th 17.00 WIB : Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K
5.	Minggu, 21 April 2019 pukul 04.00 & 17.00 WIB	IBADAH MINGGU PASKAH	07.00 WIB : Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th 17.00 WIB : Pdt. Nicolas Kailola

Pelayanan & Kesaksian

SEKTOR PELAYANAN	1 – 6 April 2019	8 – 13 April 2019	15 – 20 April 2019
NAZARETH	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M
FILADELFIA	Pdt. Nicolas Kailola	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K
FILIPI	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Nicolas Kailola	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L
MAKEDONIA	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Nicolas Kailola

Warga Jemaat Yang Sakit

1. Ibu Cathrientje Raming	SP Nazareth	Rumah
2. Adik Fellipe Kase	SP Filadelfia	Rumah
3. Bpk. Hatibie	SP Filadelfia	Rumah
4. Ibu Drusila Kase	SP Filadelfia	Rumah
5. Ibu Rita Lolong	SP Filipi	Rumah
6. Sdri. Gaby Walangitang	SP Filipi	Rumah
7. Ibu Mulyono	SP Makedonia	Rumah
8. Bpk. Lazarus Ndun	SP Makedonia	Rumah
9. Ibu Rit Kandioh	Adik Pdt. Ny. F.T Matulandi	Rumah

Pokok-pokok Doa Syafat

1. Bangsa dan Negara Republik Indonesia dalam membina persatuan dan kesatuan.
2. Masyarakat Indonesia dalam menghadapi situasi dan keadaan ekonomi & bencana alam di Tanah Air.
3. Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia.
4. Majelis Sinode GPIB dalam panggilan dan pengutusannya.
5. Penyusunan Program Kerja dan Anggaran periode tahun 2019 – 2020.
6. Panitia Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat CINERE – Depok.
7. Keberadaan GPIB Jemaat CINERE – Depok.
8. Warga Jemaat yang sedang sakit, berdukacita dan yang berulang tahun (kelahiran dan perkawinan), keharmonisan keluarga, ekonomi dan masalah lainnya.
9. GPIB “CINERE” Depok selaku Jemaat yang mempersiapkan Pemandirian dan Pelembagaan Pos Pelkes PUTARAN (Marau, Kalimantan Barat).

Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya. (Yak 5 : 16b)

Gereja, Masyarakat & Agama

Ibadah Minggu di BNN Lido

Dalam rangka membangun rasa kepedulian terhadap penyandang masalah sosial, Komisi Germasa akan mengadakan Ibadah Minggu bersama para warga binaan di BNN Lido – Sukabumi yang akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Minggu, 7 April 2019

Waktu : Pukul 11.00 WIB

Pelayan Firman : Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K

Presbiter bertugas : Pnt. Surung P. Sitompul, Pnt. Ny. Jeanny J. Latupapua – L, Pnt. Richard J. Lumbantobing, Dkn. Sabam M.P. Hariandja, Dkn. Ny. Angeliq C. Hatibie.

Paduan Suara : PS Jemaat GPIB CINERE

Mohon dukungan doa dari warga jemaat untuk kegiatan ini.

Pembinaan & Pengembangan Sumber Daya Insani; Peningkatan Peran Keluarga

Retret Katekisasi dan Peneguhan Sidi

1. Retret Katekisasi akan dilaksanakan pada tanggal 6 – 7 April 2019 (Sabtu s/d Minggu) bertempat di Villa DD, Megamendung. Peserta Katekisasi diwajibkan mengikuti Retreat Katekisasi tersebut.
2. Jadwal Evaluasi Peneguhan Sidi
 - Sabtu, 30 Maret 2019 : Evaluasi
 - Sabtu-Minggu, 6 – 7 April 2019 : Retret Katekisasi
 - Kamis, 11 April 2019 Pkl. 19.00 WIB : Persiapan Peneguhan Sidi
 - Minggu, 14 April 2019 Pkl. 07.00 WIB : Ibadah Peneguhan Sidi
 - Jumat, 19 April 2019 Pkl. 07.00 WIB : Ibadah Jumat Agung (Sakramen Perjamuan Kudus)

3. Peserta Retret Katekisasi adalah sebagai berikut :
1. **Marchell Sitanala** (SP Nazareth)
 2. **Michael Sitanala** (SP Nazareth)
 3. **Mikhael Titaheluw** (SP Nazareth)
 4. **Nathania Nataputeri Rumondor** (SP Filipi)
 5. **Szevannya Joshofine Pauline Mangiri** (SP Makedonia)
 6. **Esther Mieke Hendriette** (SP Makedonia)

Katekisasi Pra Perkawinan periode April – September 2019.

Kepada warga jemaat yang akan melangsungkan Peneguhan dan Pemberkatan Perkawinan di GPIB CINERE agar mendaftarkan diri selambat-lambatnya 6 (enam) bulan sebelum hari pelaksanaan Ibadah Peneguhan dan Pemberkatan Perkawinan dan wajib mengikuti Kelas Katekisasi Pra Perkawinan sesuai dengan periode yang telah ditetapkan. Untuk Informasi dan Pendaftaran, dapat menghubungi Kantor Sekretariat GPIB CINERE pada hari dan jam kerja.

Informasi, Organisasi & Komunikasi; Penelitian & Pengembangan

Laporan Kegiatan Pelayanan Triwulan IV periode tahun 2018 - 2019

Sehubungan Sidang Majelis Jemaat dalam rangka Laporan Kegiatan Pelayanan Triwulan IV periode tahun 2018 – 2019 yang akan dilaksanakan pada pertengahan bulan April 2019, diharapkan kepada Pengurus Pelkat dan Komisi untuk menyampaikan Laporan Kegiatan Pelayanan Triwulan III (Januari sd Maret 2019) **paling lambat tgl. 6 April 2019**. Laporan Pelayanan dapat diserahkan ke Kantor Sekretariat Gereja pada tiap hari kerja atau melalui e-mail ke cinere.depok@gpib.or.id

Keputusan Sidang Majelis Jemaat Khusus

Dalam Sidang Majelis Jemaat Khusus GPIB Cinere, yang dilaksanakan pada hari Jumat, 22 Maret 2019, telah diputuskan beberapa hal sebagai berikut :

1. Menyetujui untuk membeli rumah Kel. Bpk. Harry Lolong di Jl. Kalimantan No. 3 Blok. G Megapolitan Cinere Estate dengan harga Rp. 1. 400.000.000,- (Rumah + Furniture) ditambah biaya Pajak dan Notaris, untuk dijadikan Pastori GPIB Jemaat Cinere Depok.
2. Memutuskan untuk melakukan peremajaan aset gereja yaitu penjualan kendaraan operasional gereja berupa Motor dengan merek Honda Revo yang sudah berumur 9 tahun, dan menggantikannya dengan motor yang baru.

Mohon dukungan dan doa dari warga jemaat.

Lomba Paduan Suara Antar Sektor

Dalam rangka merayakan Paskah Jemaat GPIB Cinere tahun 2019, maka Tim Kerja Paskah 2019 akan menyelenggarakan **Lomba Paduan Suara Antar Sektor** yang akan diadakan setelah Ibadah Paskah Subuh. Adapun lagu yang akan diperlombakan hanya satu, yaitu: **KIDUNG PASKA**.

Persyaratan lomba akan diinformasikan kepada pengurus paduan suara sektor.. Jika ada pertanyaan, dapat menghubungi Dkn. Ergon Pieters (HP : 085697542017). Mohon partisipasi semua Paduan Suara Sektor.

Rapat – Rapat

Rapat rutin PHMJ akan dilaksanakan pada hari Selasa, 2 April 2019, pukul 20.00 WIB, bertempat di Ruang Konsistori Lantai 2.

Update Data Jemaat

Menindaklanjuti pendataan jemaat yang sudah pernah dilakukan dan dalam upaya untuk memperbaharui data jemaat, maka komisi Inforkom GPIB Cinere bekerja sama dengan Majelis Jemaat di setiap sektor pelayanan, akan kembali melakukan pendataan ulang. Majelis jemaat di sektor dan sub sektor akan mengunjungi setiap keluarga dengan membawa lembar Kartu Keluarga Warga Jemaat GPIB Cinere untuk melakukan validasi data. Mohon kerjasama semua warga jemaat untuk berpartisipasi aktif dalam upaya pengkinian data ini. Dengan memiliki data jemaat yang valid maka diharapkan pelayanan kita akan semakin baik untuk hormat dan kemuliaan nama Tuhan.

Ucapan Selamat Ulang Tahun

Majelis Jemaat GPIB "CINERE"Depok mengucapkan Selamat kepada Warga Jemaat yang berulangtahun "KELAHIRAN" dan "PERKAWINAN" dari tanggal 1 – 6 April 2019. Tuhan Yesus yang adalah Sumber Kehidupan memberkati sukacita Saudara sekalian.

Ulang Tahun Kelahiran (*)

TANGGAL	NAMA	SEKTOR PELAYANAN
31 Maret	Reza Adriaan Abidin	Makedonia
1-Apr	Sdr. Cleo Abraham Mordekhai Lumbantobing	Nazareth
1-Apr	Sdri. Aprilia Zefanya Suryanto	Filipi
1-Apr	Sdr. Ivan Jones Latupapua	Makedonia
2-Apr	Sdri. Marina Riama Ulita Sitompul	Makedonia
3-Apr	Ibu Sylvia Horsan - Bruyn	Filadelfia
3-Apr	Sdr. Martin Timotius Situmorang	Filadelfia
3-Apr	Ibu Ani Dededaka - Suktiyani	Makedonia
3-Apr	Sdri. Widiawati E. Sarah Walangitang	Makedonia
4-Apr	Ibu Aida G. Brohet - Soebiakto	Filadelfia
5-Apr	Ibu Jenny Henriette Lopian - Waani	Filadelfia
6-Apr	Ibu Deice Angke Tuwaidan	Makedonia

Ulang Tahun Perkawinan (*)

TANGGAL	NAMA	SEKTOR PELAYANAN
1 April	Kel. Bpk. Frans Efrasmus Fallo – Ibu Yayuk Sugiarti	Filadelfia
24 Maret	Kel. Bpk. Rudolf Sibarani – Ibu Merry C. Sihombing	Filipi
26 Maret	Kel. Bpk. Wilhelmus Laturette – Ibu Emma Christine Simaela	Filipi

(*) Bagi Warga Jemaat yang nama dan datanya di Hari Ulang Tahun Kelahiran dan Ulang Tahun Perkawinan belum masuk dalam Warta Jemaat atau ada kesalahan data maupun penulisan nama dihimbau untuk melapor ke Kantor Sekretariat pada setiap hari dan jam kerja guna diadakan perbaikan. Terima kasih atas perhatiannya

Pendaftaran Sakramen Baptisan Kudus & Pemberkatan Perkawinan

Bagi Warga Jemaat yang ingin melaksanakan Sakramen Baptisan Kudus dan Pemberkatan Perkawinan di GPIB "CINERE" Depok dapat langsung menghubungi Kantor Sekretariat Gereja pada hari dan jam kerja yaitu : Selasa s.d. Sabtu, pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Kehadiran Jemaat dalam Ibadah

JENIS IBADAH	TANGGAL	WAKTU	TEMPAT	JUMLAH			TOTAL
				Lk	Prmpn	Anak	
IBADAH MINGGU	24 Maret 2019	Pkl. 07.00 WIB	GPIB CINERE	65	98	1	164
		Pkl. 17.00 WIB		76	88	1	99
IBADAH KELUARGA setiap hari Rabu (IB/PA/PS)							
SP Nazareth	27 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Titaheluw – Lubis	-	-	-	27
SP Filadelfia	27 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Brohet – Soebiakto	-	-	-	21
SP Filipi	27 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Ibu Musrinah Tirta	-	-	-	16
SP Makedonia	20 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Bpk. Richard Matulandi	15	18	1	34
Ibadah Gabungan	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PELKAT							
Pelkat PA	24 Maret 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	31
Pelkat PT	24 Maret 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	22
Pelkat GP	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKP	-	-	-	-	-	-	-
<i>Gabungan</i>	26 Maret 2019	Pkl. 11.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	37
<i>SP Nazareth</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filadelfia</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filipi</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Makedonia</i>	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKB	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKLU	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PAGI	30 Maret 2019	Pkl. 06.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	19
IBADAH PENGUCAPAN SYUKUR							
SP Filipi	23 Maret 2019	Pkl. 18.00 WIB	Kel. Siwy – Lelengboto	-	-	-	85
-	-	-	-	-	-	-	-

Warta Umum

Pembangunan Ekonomi Gereja

Informasi Panitia Pembangunan Gedung Gereja Mengenai Pembelian Pastori

Sehubungan dengan keputusan Sidang Majelis Jemaat Khusus tanggal 22 Maret 2019 untuk pembelian rumah Kel. Bpk. Harry Lolong di jalan Kalimantan No. 3 Blok G Megapolitan Cinere sebagai Pastori GPIB Cinere, maka PHMJ dan Panitia Pembangunan memohon partisipasi jemaat GPIB CINERE untuk berpartisipasi menutupi kekurangan yang harus dikeluarkan untuk pengadaan Pastori.

- | | |
|---------------------------------------------|----------------------------|
| A. Biaya Pastori | |
| 1. Harga Rumah dan Furniture : | Rp. 1.400.000.000,- |
| 2. Biaya Notaris dan Pajak | Rp. 50.000.000,- |
| Total Biaya | Rp. 1.450.000.000,- |
| B. Dana Pastori sampai dengan 27 Maret 2019 | Rp. 817.524.480,- |
| C. Dana yang masih dibutuhkan | Rp. 632.475.520,- |

Bagi warga jemaat yang bersedia berpartisipasi, dapat disetor langsung ke Kantor Gereja atau ke Rekening Dana Pastori Bank BRI Cabang Cinere an. GPIB Jemaat CINERE No. 0523-01-000224-30-7 atau menghubungi Panitia Pembangunan Gereja (Imelda Hariandja - 0811935250, Nike Marpaung – 085692208665, atau Panitia PPG lainnya). Kiranya Allah berkenan atas partisipasi jemaat GPIB Cinere dan mengkuduskan ucapan syukur ini. Tuhan Yesus memberkati.

Nomor Rekening GPIB CiNERE

1. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0354795 - 8** an. GPIB Jemaat CINERE diperuntukkan :**Persepuluhan, Pengucapan Syukur, dll.**
2. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0326654-2** an. GPIB Jemaat CINERE Diperuntukkan :**Pengadaan Dana Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat “CINERE”**
3. Bank BRI Cab. Cinere No.:**0523 -01 -000224 - 30 - 7** an. GPIB Jemaat CINERE Diperuntukkan :**Dana Pastori**
4. Bank BRI Cab. Cinere No.:**0523-01-000225-30 - 3** an. GPIB Jemaat CINERE Diperuntukkan :**Dana Pelayanan Kedukaan**

Terima kasih atas perhatian & kerjasama dari Warga Jemaat.
Cinere, 30 Maret 2019
Majelis Jemaat GPIB “CINERE” Depok

Pnt. Richard F. Wawolumaya

Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M